

## Paula Arcos y las Guerreras se quedan fuera de los Juegos Olímpicos

02/08/2021



Paula Arcos durante el partido España-Rusia en los Juegos Olímpicos. Foto de la Real Federación Española de Balonmano

La **Selección Española de Balonmano** acaba su etapa en los **Juegos Olímpicos de Tokio** tras haber perdido (31-34) contra uno de los rivales más fuertes: **Rusia**. La jugadora petrerense **Paula Arcos** marcó 2 goles y llevó a cabo una buena defensa. España dependía del resultado de Hungría contra Suecia, y la victoria de las húngaras dejó a las Guerreras fuera de los cuartos de final.

La Selección Rusa impuso un alto ritmo de juego durante el inicio del partido poniéndoselo difícil a **las Guerreras**. Cuando llevaban una ventaja de seis goles,

**Paula Arcos** apareció como lateral y empezó a cambiar el rumbo del partido con el juego directo hacia puerta.

**Las Guerreras** llegaron a ponerse por delante en un 19-18, pero las rusas volvieron a recuperar la posición y se adelantaron, aun así España peleó hasta el final y quedó en un resultado de 31-34.

Esta derrota deja a España **fuera de los Juegos Olímpicos**, ya que necesitaba que Hungría perdiese o empatase contra Suecia. Las húngaras ganaron a las primeras de grupo y dejaron a España a un paso de los

cuartos de final.

Paula Arcos ha transmitido estas palabras a la Real Federación Española de Balonmano: **"Hablando claro, estamos todas bastante jodidas, es un palo muy duro, no importa aquí lo veterana o joven que seas, veníamos con toda la ilusión de hacer algo grande y para ello había que meterse en cuartos en un grupo durísimo, pero las circunstancias han hecho que estemos fuera hoy. Creo que aún en caliente no se puede valorar el esfuerzo que hemos hecho, tras el**

**tropezó contra Suecia se ha visto un equipo unido, con garra y con ganas tanto dentro como fuera de la pista".**

La jugadora más joven del equipo también ha confesado que **"vivir desde dentro unos Juegos Olímpicos con 19 años es una pasada, he vivido la experiencia al cien por cien, ha sido muy intenso, pero me quedo como cualquier deportista con esa pena y esa espinita de haber podido hacer más, ojalá hubiéramos podido seguir avanzando en el torneo",** ha añadido Paula.